

# Gremios del sector salud plantearon temas prioritarios

**Encuentro.** Dirigentes plantearon su preocupación por la continuidad de los funcionarios a honorarios.

**CURICÓ.** La situación de los trabajadores a honorarios mantiene a los gremios de la salud municipalizada en estado de alerta. Y por esa razón, se reunieron con el alcalde George Bordachar, para generar acuerdos en torno a esta problemática. De acuerdo a lo señalado por el dirigente de Afusam Curicó, Patricio Orellana, lo que preocupa a los gremios es que estos funcionarios, a honorarios y con menos de cinco años de antigüedad, podrán laborar hasta el 28 de febrero de 2025. Esto de acuerdo a una notificación que se les hizo a fines de 2024. "Estos trabajadores serán evaluados para ver si continúan o no en sus funcio-

nes, lo que les ha generado bastante estrés", aclaró el dirigente. Son alrededor de 240 los funcionarios que se encuentran en esta situación de inestabilidad laboral. Un porcentaje importante de estos, pertenece a Afusam y el resto, a los otros gremios de la salud municipalizada. "Se instaló una mesa de trabajo con el objetivo de avanzar en esta temática", precisó Orellana, quien añadió que se debe analizar caso a caso. "Siempre se requiere mano de obra en los distintos recintos de salud, por lo que no es una buena decisión reducir la planta de funcionarios", enfatizó.



Un encuentro sostuvieron dirigentes de la salud municipalizada, con el alcalde de Curicó, George Bordachar.

Por Cynthia Lemus Soto.

## ASIGNACIÓN

También se está viendo la asignación transitoria, artículo 45 de la ley 19.378, la que se entrega a un grupo de funcionarios del Departamento Comunal de Salud. Esta busca motivar a los trabajadores para que se entregue una buena atención a los usuarios.

"Nuestra propuesta es mantener y fortalecer las asignaciones ya que son positivas para los funcionarios", precisó Orellana. "Otro de los temas que se vio en el encuentro fue el mejoramiento de la carrera funcionaria", concluyó el dirigente.